

Cycle des Poissons



Phase de Pleine Lune assortie d'une éclipse de Lune:

Cette première récolte de la nouvelle année astrologique s'inscrit dans l'énergie de l'axe d'évolution de l'année 2024. Un moment particulièrement libérateur qui en dit long sur le potentiel des prochains mois et cycles !

Lundi 25 mars :

A 8:00 la Lune en maison 6 arrive à l'opposition exacte du Soleil en maison 12, à 5°07 de l'axe Balance_Bélier et ce au trigone de Pluton en maison 10.

La position des luminaires dans les signes où se situe notre axe actuel d'évolution nous amène à vivre un grand moment de l'année. La première série des éclipses vient oeuvrer nous permettant de nous émanciper de certains schémas ou modèles auxquels nous nous conformions jusqu'à présent.

A l'ascendant nous retrouvons Jupiter et Uranus, en harmonie avec Venus - maître du signe de la Balance et du Taureau. Des marqueurs très positifs quant à cette possibilité de trouver un nouveau équilibre dans notre vie. Regarde où se place cette Pleine Lune afin d'identifier les domaines de vie qui sont concernés pour toi. Ici, au niveau collectif, c'est le secteur du travail, tout du moins du temps que nous mettons au service des autres, qui bénéficie d'une reconsidération. Ce que nous faisons du temps de notre existence répond-t-il à notre aspiration profonde ? A ce que nous sommes venus réaliser ?

Sommes-nous à la « bonne » place ? Entouré.e.s des personnes qui nous correspondent véritablement ? Des réponses à ces questions vont nous parvenir clairement afin d'éclairer le chemin de cette nouvelle année. Cette récolte vient éclaircir notre situation dans le cycle des Poissons, une occasion de « liquider » les faux-semblants et autres retenues qui nous empêchent de révéler notre lumière et d'incarner notre puissance.

Mars 26 mars :

A 5:05 la Lune connaît sa conjonction exacte au Noeud Sud en maison 8 et son opposition exacte au Noeud Nord en maison 2. Pour rappel, le Soleil avait fait son entrée en Bélier (moment de l'équinoxe) par la maison 2.

Cette configuration nous confirme de suivre notre élan et met en lumière certaines ressources/talents avec lesquels nous pouvons composer la suite.

De plus, avec la Lune conjointe au Noeud Sud en maison 8, nous aurons forcément l'occasion de réinvestir notre histoire en ramenant équilibre et justice dans nos relations énergétiques avec les autres.

Une transformation nous est proposée, ouvrons grand notre coeur à ce changement et « liquidons » le passé.

A 11:15 la Lune en maison 5 arrive à l'opposition exacte de Chiron en maison 11 et vient pointer une attente vis-à-vis de l'autre ou une demande de reconnaissance extérieure qui bloque l'expression de notre singularité. S'il n'y a plus d'attente, à l'inverse, cette configuration peut mettre à jour nos capacités à aider d'autres personnes.

Mercredi 27 mars :

A 00:09 la Lune connaît son opposition exacte avec Mercure sur l'axe 11_5 au Tcarré de Pluton en maison 2. A qui ou quoi nous étions nous identifier ? Osons nous affranchir de certains standards.

A 10:01 la Lune fait son entrée dans le signe du Scorpion par la maison 5.

A 13:37 Elle connaît son carré exact à Pluton impliquant une remise en question concernant certains liens ou attachements. Ne restons pas dans l'émotionnel, utilisons la pratique pour élever notre vibration et nous connecter à notre ressenti et/ou intuition.